
Neuer Kong V6TDI
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 30. April 2006 um 20:27

Ich find's mit den lackierten Stoßfängern wirklich besser! Habe ich bei meinem A6 damals auch
gemacht. Ist aber wirklich kein günstiger Spaß.

Thomas
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